

In diesem Augenblick trat Lord James in das Zimmer. Er war nicht mehr derselbe Mann, wie am Tage vorher. Er trug die Uniform eines Marinekapitäns und machte ein finsternes Gesicht.

Mit einer verächtlichen Gebärde stieß er die Hand zurück, die der Pirat ihm kühn reichte und sagte kalt:

„Wenn ich ein Mann Ihrer Art wäre, dann hätte ich mich lieber von den Tigern des Waldes töten lassen, statt bei einem erbitterten Feinde Zuflucht zu suchen. Sie sind ein Pirat, ein Mörder!“

„Mylord!“ rief Sandokan, der begriffen hatte, daß er erkannt war: „Ich bin kein Mörder, ich bin ein Rächer!“

„Kein Wort mehr in meinem Hause! Gehen Sie!“

„Gut!“ erwiderte Sandokan. Er warf einen langen Blick auf die Geliebte, die ohnmächtig auf dem Teppich lag, machte eine Bewegung, als wenn er sich auf sie stürzen wollte, bezwang sich aber und verließ mit langsamen Schritten, die Hand am Griff seines Dolches, mit erhobnem Haupte und stolzem Blick das Zimmer.

Als er den Park erreicht hatte, blieb er stehen und schwang seinen Kris, dessen Klinge im Mondlicht funkelte.

Etwa dreihundert Schritte vor dem Hause erblickte er Soldaten, die die Karabiner angelegt hatten, um auf ihn zu schießen.